
 

 

 

 

  

山⼝ つよし通信 
ﾒｰﾙｱﾄﾞﾚｽ yamaguchi@komei-fukuokacity.net 

https://www.yamaguchi-tsuyoshi.com/    

令和 4 年 秋号  №62 

（発行所） 公明党 福岡市議団  

福岡市中央区天神 1-8-1 福岡市議会 

TEL：092-711-4728FAX：092-741-4597 

9 ⽉本会議において補正予算の審議を⾏います     

 

 

 

    

 

 

 

 

 

    

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

    

    

    

    

    

                    福岡市水道 100 周年式典      

8 月 26 日福岡市科学館 

にて水道創設 100 周年 

式典が開催されました。 

大正 12年 3月に曲渕 

ダムや平尾浄水場など 

が完成して、水道事業が始まりました。２度の大

渇水を経験して、筑後川の受水を開始したり周辺

の自治体にダムを建設させてもらったりして、 

市民生活が成り立っています。式典には、水源 

関係自治体や九州各都市からも参加いただきま

した。これからも水源流域の皆様に感謝して、 

大事な水を使わせていただきます。     

                        ボルドー市が表敬訪問       

5 月 24 日福岡市と姉妹都市締結 40 年を記念し

て、フランスのボルドー市より市長を代表とし

て、ご一行が訪問されました。 

福岡市議会から記念として、博多織のテーブル

センターと全員に扇子をお渡ししました。一行

は、経済交流セミナーに参加され、福岡市の特

徴施設を視察されて帰国されました。    

            ウクライナ大使が福岡市議会表敬    

 

 

 

 

 

 

 

 

7 月 12 日セルギー・コルスンスキー大使を始

め 4 人の方々が福岡市議会表敬に来られまし

た。市議会からは伊藤議長、副議長の山口、 

各派代表者がお出迎えしました。市議会は３月

議会で、ロシア侵攻に対し非難決議を全員一致

で可決しています。一日でも早くこの攻撃が終

わるよう願っています！福岡市に避難されて 

来られた方や留学生の皆さんが、安全に生活 

出来るよう、これからも支援して参ります。 

     

                    福岡市夜間中学校が開校      

4 月 20 日、九州初と 

なる夜間中学校「福岡 

きぼう中学校」の開校 

式と入学式が行われま 

した。公立ですので、 

国籍や年齢を問わずにどなたでも入学できます。

授業は、対面とタブレットの両方で行われます。

これから入学して勉強したいと希望される方は、

どうぞ学校までお問い合わせ下さい。 

9月補正予算等を審議する本会議が 9月 5日から 

10 月 11 日まで令和 3 年度決算も含めて審議してま

いります。今回の補正予算規模は、一般会計 76億 

8 千万円と特別会計 17 億 8 千万円の合計 94 億 6 千

万円になります。主な内容は、コロナ対策に 30億円 

道路整備などに 41億円、マイナンバーカード対応 

など DX推進に 3億円などです。市民生活の向上の 

ためにしっかりと審議して参ります！ 

議長席で議事進行を行う山口つよし副議長 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

  

 

 

 

 

    

    

    

    

    

    

    

    

                        自動運転小型バスに試乗       

8 月 25 日ハンドルのない自動車 

に伊藤議長と共に試乗しました。 

箱崎駅から公道を 3 キロにわた 

り、時速 20 キロの速度で走りま 

した。この車はフランス製で乗車 

は、5 人まで（ドライバーを除く） 

乗られます。電気で動き、1 回の充電で 100 キロ走り

世界 25 ヶ国で 10 万人が乗車しているとの事です。 

近い将来には、わが町でも走っていると思います。 

                    全国指定都市協議会に出席      

8 月 18･19 日に名古屋市で開 

催されました指定都市協議会 

に出席しました。28回総会で 

は、昨年の事業報告と決算を 

審議し、更に本年の事業計画と 

予算を承認しました。また研究会の中で、福岡市 

の校区データについて事例発表を行いました。全国

に 20 都市ある政令市間で、今後とも連携を密に行い 

市民の皆様の期待にお応えして参ります。 

                    福岡市環境行動賞 表彰式      

6 月 9 日第 11 回目と 

なる表彰式が行われ 

ました。大賞には「すみ 

よい今津をつくる会」が 

受賞しました。カブトガ 

ニなど干潟の生き物を守るため地域の人と九大生な

どと一緒に保全活動を続けておられます。また今回

から（みらいチャレンジ賞）が創設され、地域の清掃

や資源物の回収を行っている団体が受賞しました。

福岡市はこれからも環境の保全など功労・功績のあ

った個人・団体・学校・事業者を表彰して参ります。 

                        板付基地返還促進協議会      

8 月 22 日東区のなみ 

きスクエアで開催され 

ました。会長には伊藤 

議長が選出され、副会 

長には山口つよし副議長ら３人が選出されまし

た。昨年に引き続き、本年も防衛省や外務省、ア

メリカ大使館などに陳情に行くことが決定しまし

た。また福岡空港内の米軍施設も外から視察する

ことなども話し合われました。    

                            福岡市 水源祭        

6 月 1日、曲渕 

ダムで福岡市の 

水道事業 100 年 

を記念して水源祭 

が行われました。 

今年も水量豊富で安全な水をお届けできますよう

清酒を注ぎ、祈念いたしました。    

ごごごご意見意見意見意見････ごごごご質問質問質問質問････ごごごご要望要望要望要望をおをおをおをお寄寄寄寄せせせせ下下下下さいさいさいさい    

TEL:711-4728 FAX:741-4597 <議員控室> 

山口山口山口山口つよしつよしつよしつよし    

≪担当役職≫ 

市議会 副議長 

教育こども常任委員会委員 

九大移転跡地対策協議会委員 

その他、数多くの活動をホームページや LINE ブログ

にて発信しておりますのでご覧下さい。 

山口つよし     山口つよし 

ホームページ    LINEブログ 
 

                            福岡市高齢者保健福祉大会    

9 月 1 日福岡市民会 

館にて、第 60 回式典が 

開催されました。老人ク 

ラブ連合会と社会福祉 

協議会との共催で、３年 

ぶりに行われました。 

百歳の男女２名が代表して表彰されましたが、髙島

市長の挨拶の中で、今の百歳以上の方は 877 人に

なります。平成元年は、29 人でしたので、随分お元

気な高齢者が増えています、と話されました。高齢

者の皆様を含め、これからも人生 100 年時代の現

在、ますます元気に活動していただけるように、市

議会としましても応援して参ります！    

2022 年福岡市議会副議⻑としての活動をご紹介 


